
 

 

 

九龍城區議會轄下 

房屋及基礎建設委員會 

何顯明主席 

 

強烈要求保留衛民樓地下行人通道及通風口 

最近愛民邨房屋署以善用房屋資源為藉口，突然宣佈將衛民樓地下 8 個通風口（見附

圖），改建成辦公室。改建衛民樓地下通道會嚴重改變原先公屋設計，影響居民原有居住

環境。我們對房署相關計劃提出強烈反對，要求署方擱置計劃： 

 

1. 地下單位用途為通風口及行人通道，改建成辦公室會改變原先公屋設計，影響樓宇

通風及居民出入。 

 

2. 衛民樓 G 樓地下通風道為居民休憩地方，改建會減少居民活動空間。 

 

3. 房屋署在沒有任何諮詢的情況下，欲將衛民樓地下通風口改建成為辦公室，漠視居

民意見。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民建聯九龍城支部 

九龍城區議員: 

李慧琼 吳奮金 陸勁光 潘國華 

吳寶強 邵天虹 關浩洋 林德成 

 

二零一八年十二月二十日 
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